

Jeudi 12 juillet 2024

Objet : section euro « espagnol », séjour à Saint-Sébastien.

Chers parents,

Vos enfants intégreront à la rentrée prochaine la classe euro « espagnol ». Afin de souder cette classe et de donner du sens à l'apprentissage de la langue, nous envisageons, comme chaque année, deux jours à Saint-Sébastien, **le 05 et 06 décembre.**

Pour que votre enfant puisse participer à ce séjour, il devra être en possession d'une carte nationale d'identité ou d'un passeport en cours de validité. Merci de faire les démarches nécessaires dès maintenant si votre enfant ne possède ni pièce d'identité ni passeport ou si ces derniers ne sont plus valables.

D'autres informations plus précises vous seront communiquées à la rentrée. Nous vous souhaitons de bonnes vacances.

Bien à vous,

Les enseignantes du projet.